



## HALTE À LA RÉPRESSION D'ÉTAT

L'Union Régionale FO Ile-de-France qui dans son dernier communiqué appelait à rejoindre le rassemblement en solidarité à Sébastien Menesplier, secrétaire général de la Fédération Nationale Énergies et Mines CGT convoqué à la gendarmerie de Montmorency pour avoir rempli son mandat syndical pendant la lutte contre la contre-réforme des retraites, était très fortement représentée ce matin devant la gendarmerie.

Des centaines de militants étaient rassemblés pour entendre les discours de soutien et de solidarité dont celui du secrétaire général de l'URIF qui apportait son soutien à double titre à Sébastien Menesplier d'abord, pour rappeler que depuis plus de 10 ans les luttes engagées sur les retraites, contre les violences, contre les atteintes aux libertés l'ont été dans le cadre d'une unité d'action sans faille entre les URIF CGT et FO.

Notre solidarité s'exprimait également sur le fait que le secrétaire général de l'URIF FO, ancien EDF, avait également lutté dans les industries électriques et gazières pour défendre un statut et des établissements publics nationalisés issus du Conseil National de la Résistance alors que le Conseil national de la refondation ne cesse de vouloir détruire le service public.

La CGT-FO, depuis bien des années, lutte pour la réappropriation de l'outil de travail afin qu'il serve également pour obtenir satisfaction dans ce que nous portons en commun.

Il rappelait qu'au-delà des actions annoncées, il faudra poursuivre les combats.

Les 6 mois de combats contre la réforme Macron ont marqué les esprits de la classe ouvrière et bien au-delà. C'est une énorme victoire.

**L'attaque de l'exécutif dans une véritable répression d'état contre un militant de la CGT est une véritable attaque contre le syndicalisme. Nous sommes toujours prêts à combattre cette répression d'État.**

Paris, le 6 septembre 2023

